

【選択】工学・探究支援・市立千葉高校 SSH・千葉大学連携・生命・医療系

千葉市クロススクールサイエンスフォーラム2018

日時：平成30年12月15日（土）9：20～15：50 場所：生涯学習センター講堂

発表者：千葉市クロススクールサイエンスフェスティバルで選ばれた中高生の代表者



発表会場は
多くの人で熱気に包まれました



自分の研究成果をスライドで発表

実物も交えて
わかりやすく発表していました



育フ口受講生の発表の様子



堂々と発表する育フ口受講生



聞いている受講生も真剣



質疑応答を行う育成フ口の受講生



【受講生の感想】

- みなさんの発表を聞いてみて、とても実験数が多く、すごいなと思った。私はまだまだ追究すべきことがあるので、今後も研究を続け、最終的にはっきりとした結論が出る様に努力していきたい。また、高校生の発表を聞いてみて、様々な知識を使って考えている姿がかっこいいなと思った。私もみなさんに負けないくらいの発表を次回できるようになりたい。
- 初めてこのような大勢の前で発表した。どのように言えば聞き手にわかりやすく伝えられるのかをいろいろ考えて原稿を作った。当日、自分の中では一番良く発表できたと思う。参加できて良かった。
- 時間が取れば、一日中聞いていたいほど面白かった。
- 最後の講評の方がおっしゃっていた「良い発表にするために」を参考にして閉講式の発表のスライドの改良や発表の練習をしていきたいです。